
COMPTE RENDU DE MON MOIS DE SEPTEMBRE EN  
ITALIE 

 

  
Bonjour, Je m’appelle Bleuenn et je suis actuellement en Italie pour un 
échange d’un an. Je suis arrivée à Bari qui se situe dans la région des 

Pouilles, le 8 septembre 2024 en avion ! 
Quand je suis arrivée à Bari, j’ai eu la surprise d’être accueillie par mon 

père d’accueil dès mon arrivée pour m’aider à récupérer mes bagages et 
à la sortie de l’aéroport, le Rotary de l’Italie, ma famille d’accueil et des 
amis de ma sœur d’accueil qui fait actuellement son année d’échange 

aux États-Unis. Ils m’ont fait la surprise d’être là avec des banderoles et 
des fleurs. Le soir, nous avons passé la soirée ensemble et pour mon 

tout premier repas, nous avons mangé des pizzas ! 
 

 
 

J’ai fait ma rentrée le jeudi 12 septembre dans une école italienne qui se 
nomme Salvemini. C’est une très bonne école scientifique de Bari. Les 

étudiants italiens sont vraiment très gentils et n’hésitent pas à m’aider si 
j’ai besoin ! En septembre les écoles italiennes finissent à 12h donc j’ai 
mon après-midi pour étudier ou pour passer du temps avec des amis. 

Mes amis m’ont fait visiter Bari et m’ont aussi fait goûter un plat italien 
qui se nomme la Focaccia. 

 
Les week-ends, mes parents d’accueil me font visiter certains lieux des 

Pouilles comme Alberobello, village avec des maisons typiques des 
Pouilles toutes blanches. Je peux aussi voir mes amis et la famille de ma 



famille d’accueil. Je peux aussi sortir le soir avec des amis pour 
m’amuser un peu et profiter de mon année ! 

 
Début octobre, j’ai eu mon premier week-end Rotary qui s’est déroulé 
sur 3 jours. Le vendredi avec les autres étudiants d’échange de mon 

district, nous avons pris le train à Bari pour nous diriger dans la ville de 
Rimini. C’est une ville qui se situe à 5h en train de la ville où j’habite. 
Nous sommes arrivés le soir et nous avons été accueillis par tous les 
autres étudiants d’échanges de différentes nationalités. Le Rotary a 

réuni quasiment 200 étudiants d’échanges de toute l’Italie pour qu’on 
puisse tous se rencontrer ! Le lendemain, nous avons eu un meeting de 

3h, puis une pause pour manger et l’après-midi nous avons fait des 
travaux de groupes où chaque groupe avait un sujet différent et devait 

créer plusieurs situations pour expliquer leur sujet. Nous devions le 
jouer devant tout le monde. Le soir, nous avons eu la surprise d’avoir un 

DJ set. Nous avons passé un bon moment ensemble. Le Dimanche, 
c’était déjà l’heure de rentrer chacun dans son district ! 

 

 
 

Je trouve que l’Italie est un très bon pays pour faire un échange d’un an 
car il y a une très bonne ambiance et les personnes sont très 

bienveillantes et mettent très facilement à l’aise ! 
 


